Ein Schlag fehlt zum großen Coup

GOLF - Neuhofer Zwanzig Vize-Hessenmeister / Team holt den Landespokal



Hessenpokalsieger 2023: Das Team des GC Neuhof mit Yannic Völker, Kai Kröger, Paul Zwanzig und Jan-Philipp Heyen (von links) war auf eigener Anlage nicht zu schlagen. Im Einzel wurde Zwanzig Zweiter und Völker Dritter. Foto: GC Neuhof

Dreieich – Das Herren-Team des Golfclubs Neuhof hat seinen Heimvorteil genutzt und bei den Landesmeisterschaften auf eigener Anlage den Hessenpokal gewonnen. Im Einzel stellte der Verein aus Dreieich zum zweiten Mal in Folge den Vizemeister. Nachdem Ludwig Schäfer im Vorjahr Zweiter geworden war, verpasste diesmal Paul Zwanzig nur um einen Schlag den Titel. In Yannic Völker stand ein weiterer Spieler aus dem Zweitliga-Team des GC Neuhof ebenfalls auf dem Podium. Er belegte den geteilten dritten Platz. Bei den Damen sorgte Chiara Schumann mit Rang vier für ein beachtliches Ergebnis.

Die Titelvergabe bei den Herren hätte nicht knapper sein können. In die Schlussrunde starteten der Führende Luis Laurito (Lich, +2), Christopher Sacher (Frankfurt, +3) und Zwanzig (+4). Im Verlauf der Runde spielten sich mehrere Akteure mit großartigen Serien in den Mittelpunkt. So der Neuhöfer Jan-Phillip Heyen, der nach vier Birdies in Führung lag, aber auch sein Teamkollege Völker. Er hatte bis Bahn 13 zwei Eagle und fünf Birdies auf der Scorekarte. Titelverteidiger Ben Bradley (Frankfurt) kam ebenfalls immer mehr auf. Am Ende war es aber ein Zweikampf zwischen Laurito und Zwanzig. Auf Bahn 17 ging der Neuhofer in Führung. Laurito konterte aber noch einmal und hatte am Ende mit 221 Schlägen denkbar knapp die Nase vorne. Hinter Zwanzig (222) folgten Völker sowie Bradley (jeweils 224).

Bei den Damen siegte Alena Oppenheimer (GC Main-Taunus) ebenfalls knapp mit 223 Schlägen vor den beiden Frankfurterinnen Ava Bergner und Clarissa von Stosch (jeweils 224 Schläge) sowie Schumann (233).

Im Rahmen der Einzelmeisterschaften wurde auch der Hessenpokal ausgespielt. Dabei lieferten die vier Akteure des GC Neuhof, Paul Zwanzig (-1), Jan-Phillip Heyen, Kai Kröber und Yannic Völker (jeweils +6) mit einem Gesamt-Ergebnis von +11 das beste Resultat aller neun Teams und dürfen sich Hessenpokalsieger 2023 nennen. Auf den zweiten Platz kam der Licher Golf Club (+14), Dritter wurde der Frankfurter GC (+16). cd